

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 07 de Febrero de 2023 20:45

+ En Cajeme, asesinan a bebé de 2 años; la ley inerte ante provocadores de violencia; inversión en riesgo, por la operación de bandas de la delincuencia; más escándalos de Layda Sansores: reviven episodios de “El Sr. de las ligas”; Guaymas impulsa el civismo

GUAYMAS, Son.- Dice el Comité Ciudadano de Seguridad Pública que en 2022 registraron 44 víctimas de homicidio doloso, entre menores de entre 0 y 17 años, 4 niños y 40 adolescentes.

El organismo que da seguimiento a este triste fenómeno que azota a Sonora, ubica origen en problemas de violencia familiar hasta enfrentamientos entre delincuentes.

El dato cobra relevancia porque en Ciudad Obregón, sujetos armados atacaron a dos miembros de una banda rival, sin importar que en el automóvil donde viajaban hubiera una mujer y una niña de dos años, quien horas después falleció.

Qué agregar a la más que justificada indignación de la gente.

Cierto, la Fiscalía de Sonora ofreció aclarar los hechos y pedir el máximo castigo para los perpetradores del ataque y su cruel resultado, pero ya lo ha hecho antes y eso no redujo el caldeado ambiente ni la brutalidad de quienes hace años tomaron las calles y actúan con la impunidad de quien se sabe protegido por las armas y el poder corruptor.

El sacrificio de la pequeña Ingrid merece algo más. Una respuesta que haga saber a Cajeme, a Sonora, que las cosas cambiarán pronto, para bien. Si no, para qué esos anuncios.

EMPRESARIOS MEXICANOS POR EL PLAN SONORA

Es que la terrible violencia desmoraliza a Sonora. No se mira fin a este choque; tampoco avance hacia una acción que limite su nociva operación. la autoridad no refleja talla para imponer ese orden.

Esto, cuando acaban de venir más de cien representantes de misiones diplomáticas y grupos de capital de todo el mundo interesados en conocer el Plan Sonora de Energía Sostenible.

Y a fines de febrero toca el turno a empresarios nacionales cuyo interés en hacer negocios también se hizo manifiesto, como acaba de hacerlo oficial el gobernador Alfonso Durazo, quien ya espera a las y los presidentes de los organismos empresariales del país el día 27.

Pero primero se celebrará, este 16 de febrero, la Cumbre Sonora, en Hermosillo, evento impulsado por empresarios del país, para conocer el Plan Sonora y su impacto en el desarrollo del estado y otros temas que interesan a los inversionistas. Ojalá no se aguaden esos planes.

En cuanto al Plan Sonora, debe concedérsele razón al planteamiento de la investigadora Guadalupe Cabrera, quien expone en extenso artículo relacionado con este magno proyecto, falta de información, principalmente en eso de desalar agua y el impacto ambiental en el alto golfo.

Si a la desalinizadora pequeña – ¿Opera ya, o sigue en veremos?—en Empalme, le cuestionaron el daño ambiental por desalojo de sales extraídas al agua salobre, es inimaginable la proporción al alza que debe utilizarse al hablar de un proyecto encaminado a abastecer de agua a Phoenix y su zona metropolitana. Porque para ellos es el negocio.

Lea sobre el tema. Es la mar de interesante, aunque si se da buen uso a tecnología y

responsabilidad de nuestros ambientalistas y políticas, nada malo pasará.

MÁS ESCÁNDALOS POLITICOS

Layda Sansores, gobernadora de Campeche, es cuestionada porque varios colaboradores aparecen en videos en un reportaje de Televisa, recibiendo fuertes cantidades de dinero durante la pasada campaña electoral.

Son dos funcionarios del actual gobierno y una senadora de Morena, en una oficina del palacio de Gobierno, lo cual hace recordar aquel escándalo del “Sr. de las ligas”, René Bejarano, o de Pablo Imaz, cuando eran reconocidos personajes del liderazgo nacional perredista a principios del siglo.

Como decía nuestro inolvidable Sergio Valle Ramos: “Pa´vergüenzas no gana uno”.

El gobernador interino en esas fechas era Carlos Miguel Aysa, hoy embajador de México en República Dominicana. No quiere uno pensar mal, pero el tufo de la corrupción es fuerte y parece brotar de altos niveles del mando nacional.

¿MÁS OBRA DIRECTA?

El 27 de enero se declaró desierta la convocatoria para la obra rehabilitadora en un tramo de la emblemática avenida Serdán en Guaymas, así que la Secretaría de Marina la asignaría directamente.

En esos días, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes aplazó “hasta nuevo aviso” la asignación de obra de mejora en un tramo de la carretera federal 15, entre Guaymas y Obregón.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 07 de Febrero de 2023 20:45

Quedan en suspenso 17 constructoras registradas, cuyas desproporcionadas propuestas van desde 168 millones, la menor, a 363 millones pesos, la más alta.

Y quizá termine siendo, como la anterior y muchas más de los diseños federales, otra asignación directa.

CIVISMO

En el puerto, la alcaldesa Karla Córdova privilegia el esfuerzo del sector educativo por fortalecer el civismo y el conocimiento de nuestras bases institucionales.

En el aniversario de la Promulgación de la Constitución Mexicana, reconoció la excelencia académica de 34 estudiantes de secundaria, quienes llenan de orgullo a la ciudad. Recibieron también un estímulo económico, pero al margen del beneficio material, sobresale el intento de recuperar valores y la intención impresa en este tema fundamental que en el cercano pasado se olvidó adrede.

María Fernanda Espinoza, de la Secundaria federal 2, se hizo cargo del Juramento a la Bandera; Ernesto Alonso Beltrán, de la Telesecundaria 285 de Santa Clara, leyó la semblanza.

Así se encausa a nuestra niñez y juventud. Por eso recibió también reconocimiento la alcaldesa Córdova, junto con el coordinador educativo en este lugar, Omar Núñez, quien lo lleva a hombres y mujeres que hacen en las aulas esa labor diaria de formar a la gente del mañana.